

L'InédiThéâtre

7ème édition

Prix lycéen de pièces inédites

Bienvenue à Paris, à La Cartoucherie pour le vote final !

Après les pérégrinations des transports parisiens et un chauffeur de bus sympathique, sans monnaie qui nous a offert le transport (ça n'a pas marché au retour avec une toute aussi charmante conductrice ! Ah ! Le pouvoir des alsaciennes !), Carmen, Anne-Sophie, Élixa et Nadège sont allées défendre leurs classes respectives au théâtre de l'Aquarium de la Cartoucherie de Vincennes.

La rencontre a été riche et impressionnante car il a fallu défendre les pièces choisies dans un théâtre plein, parler en public et se confronter aux réactions passionnées des différents protagonistes des autres lycées.

Nos quatre représentantes peuvent être satisfaites de leur prestation car elles ont su représenter et imposer leurs avis avec intelligence et une véritable pugnacité ! De la douceur dans des gants de velours !

Félicitations à vous toutes et aussi aux STMG pour la qualité de leur choix !

Les votes sont les suivants :

Ctrl X de Pauline Peyrade, 25 arguments pour, Lisolo de Laurent Contamin, 24 arguments et Pika Dôm Hiroshima, d'Alex Lorette, 22 : vous l'avez bien compris, les débats ont été rudes !

Et parce que tout est «inédit» cette année, c'est Laurent Contamin qui viendra au Relais Culturel le 22 Mai de 14 H à 16 H, rencontrer en compagnie de Michel Aymar, notre « performeur » de Janvier, de Delphine Crubézy (comédienne et metteur en scène), de Céline Schweighardt (responsable de communication) et de Marie-Aude Schaller (directrice du Relais Culturel), tous les participants de ce projet.

Le lycée Stanislas et les parents sont aussi les bienvenus dans cette rencontre inédite !

Nous partagerons le pot de l'amitié !

Article rédigé par Catherine Hunckler et Catherine Weil.